

POST

Jelang Pilkada, Kapolsek Cibeureum dan Padal Wilayah Purbaratu Koordinasi Lintas Sektoral dengan Muspika dan Para Tokoh

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID

Nov 26, 2024 - 09:53



Polres Tasik Kota – Menjelang Pilkada 2024, Kapolsek Cibeureum, Polres Tasikmalaya Kota, Nurozi, bersama Padal Wilayah Purbaratu Iptu Sandi Suardani, menggelar koordinasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dengan tokoh masyarakat dan Muspika setempat di kantor Kecamatan Purbaratu Kota Tasikmalaya, Senin (25/11/24)

Pertemuan ini bertujuan untuk memastikan terciptanya situasi yang aman dan kondusif selama tahapan Pilkada, serta memperkuat sinergi antara pihak kepolisian, TNI, dan masyarakat.

Kapolsek Cibeureum AKP Nurozi menjelaskan bahwa koordinasi ini merupakan langkah awal untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama masa kampanye dan pemungutan suara. "Kami melibatkan tokoh masyarakat dan Muspika untuk bersama-sama mengawasi perkembangan situasi dan memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan lancar. Dengan adanya sinergitas antara aparat dan masyarakat, kami yakin dapat menciptakan Pilkada yang aman, tertib, dan demokratis," ujarnya.

Dalam koordinasi tersebut, dibahas berbagai aspek Kamtibmas, mulai dari pengamanan TPS, pengawasan kampanye, hingga pencegahan potensi konflik. Kapolsek juga meminta kepada tokoh masyarakat dan Muspika untuk bersama-sama mengedukasi masyarakat agar menggunakan hak pilihnya dengan bijak dan menghindari hoaks yang dapat merusak kedamaian.

"Peran aktif tokoh masyarakat sangat penting dalam menjaga situasi aman. Kami juga akan terus melakukan patroli dan pengawasan selama masa tenang dan hari pemungutan suara. Kami harap semua pihak dapat menjaga situasi tetap kondusif," tambah Kapolsek Cibeureum.

Sementara itu, para tokoh masyarakat dan Muspika yang hadir memberikan dukungan penuh terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan Pilkada. Mereka berkomitmen untuk bersama-sama menciptakan suasana yang damai dan menghormati proses demokrasi yang berlangsung.

Dengan adanya koordinasi ini, diharapkan Pilkada 2024 di wilayah Cibeureum dan Purbaratu dapat berlangsung dengan aman, damai, dan tanpa gangguan. Kepolisian dan masyarakat akan terus bekerja sama untuk menciptakan Pilkada yang jujur, adil, dan bebas dari kekerasan.